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„Mass Formation“ – Das Massenpsychologische Phänomen
Sie erkennen vielleicht die Massenhypnose bezüglich COVID-19. Aber es gibt noch andere nahezu allgemeingültige
Überzeugungen, die Sie sich ansehen sollten.

Stephen Flurry
07.03.2022

In Amerika und auf der ganzen Welt ist etwas Bizarres und Beunruhigendes im Gange. Es ist seltsam. Es ist unlogisches,
irrationales, gefährliches Denken und zwar in großem Ausmaß - und es geht dabei immer um dieselbe Sache. Und es ist
der Beweis für etwas, das der Chefredakteur der Posaune , Gerald Flurry, schon seit Jahrzehnten hervorgehoben hat.

Ein gutes Beispiel dafür lieferte eine führende Zeitung in Dänemark. Deren Mitarbeiter entschuldigten sich im Januar direkt
und öffentlich bei ihren Lesern: „Fast zwei Jahre lang haben wir – die Presse und die Bevölkerung – uns fast hypnotisch mit
den täglichen Coronavirus-Zahlen der Behörden auseinandergesetzt. ... Wir haben versagt.“ Sie gaben zu, dass die
Regierung die Zahlen der Coronavirus-Krankenhausaufenthalte um 27 Prozent in die Höhe getrieben hat, indem sie einfach
alle positiv getesteten Personen mit einbezog, selbst wenn der Test ungenau war und selbst wenn die Person keine
Symptome zeigte und sich z. B. wegen eines Autounfalls dort aufhielt. Doch wie die Zeitung offen zugibt, hat die Presse
diese offenkundig unlogischen Darstellungen kaum in Frage gestellt!

Warum denken Millionen von Menschen gleichzeitig das Falsche über dieselbe Sache?

Immer mehr Menschen sind sich hinreichend dessen bewusst, sind hinreichend davon überzeugt und sind hinreichend
beunruhigt darüber, erkennen zu müssen, dass sie einer sehr, sehr, sehr großen Lüge aufgesessen sind.

Vielleicht können Sie das hypnotische Vertieftsein erkennen, das so viele Menschen in Bezug auf die Covid-19-Tyrannei
entwickelt haben. Aber ist diese mächtige Kraft aus dem Nichts aufgetaucht? Ist sie blind und planlos? Führt sie die
Menschen nur in die Irre, wenn es um ein neues Coronavirus und die öffentliche Gesundheitspolitik geht?

Dieselbe Kraft hat bereits millionenfach das Denken der Menschen in allen Bereichen verzerrt – von der Gesundheit über
die Stimmabgabe bei Wahlen, die Rassendiskriminierung, die Umwelt, die Freiheit, die Religion, die Elternschaft, das
Geschlecht, die Geschlechtsidentität, den Sinn des Lebens, bis hin zur Definition von richtig und falsch.

Dieselbe Kraft hat bereits auf Ihr Denken eingewirkt. Sie glauben bereits einige ihrer großen Lügen.

Massenpsychose?
„Unsere Regierung hat in dieser Sache keine Kontrolle mehr“, sagte ein Mann kürzlich in einem Podcast. „Und die
Regierungsmitglieder sind gesetzlos. Sie missachten die Bioethik völlig. Sie missachten die allgemeinen Bundesregeln
völlig. Sie haben gegen alle Regeln verstoßen, die ich kenne und die ich jahrelang gelernt habe“. Dennoch unterwerfen sich
Hunderte Millionen von Menschen dieser gefährlichen Gesetzlosigkeit, sagte er, weil sie eine „Massenbildungspsychose“
erleben.

Vielleicht haben Sie noch nie von diesem Begriff gehört, aber er ist ein Versuch, ein Phänomen zu beschreiben, das überall
um Sie herum ist.

Der Mann, der diesen Satz in das öffentliche Bewusstsein gebracht hat, ist nicht nur geimpft, nicht nur Arzt und nicht nur
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Virologe, sondern ein Berufsimmunologe, der einer der Hauptarchitekten der mrna -Technologie selbst ist. Sein Name ist
Robert Malone.

Malone hat 1988 zum Durchbruch in der mrna-Studie beigetragen, die den Grundstein für die mrna-Technologie legte, die in
Millionen von Covid-19-Impfungen verwendet wird. Die Patente tragen seinen Namen. In den letzten 35 Jahren hat er an
der University of California, der Northwestern University Feinberg School of Medicine, der Harvard Medical School, der
University of Maryland, der Kennesaw State University, dem Salk Institute for Biological Studies, EpiVax, Atheric
Pharmaceutical, Alchem Laboratories und dem United States Army Medical Research Institute of Infectious Diseases
studiert und gearbeitet.

In den Vereinigten Staaten sind drei Covid-19-Impfstoffe erhältlich. Alle basieren auf genetische Manipulation, entweder
mrna (Pfizer/BioNTech und Moderna) oder doppelsträngige dna (Johnson & Johnson). Malone ist nicht das letzte Wort zu
diesem Thema, aber es ist natürlich klug, zu hören, was einer der wichtigsten Erfinder der genetischen Impfung zu sagen
hat.

„Mein Name ist Robert Malone“, sagte er in einem Video. „Ich bin Arzt und Wissenschaftler. Aber was noch wichtiger ist, ich
bin Vater und Großvater.“ Dann warnte er unmissverständlich davor, dass die Injektion von Virusgenen in Kindern zu Spike-
Proteinen führt, die ihr Gehirn, ihre Nerven, ihr Herz, ihre Blutgefäße, ihr Fortpflanzungssystem und ihr Immunsystem
dauerhaft und irreparabel schädigen können. Er warnte: „Diese neuartige Technologie ist noch nicht ausreichend getestet
worden“.

Aber das ist nicht das Schlimmste, wovor er warnt. Viel schlimmer ist die „Massenbildungspsychose“.

Die Posaune nennt das „Verehrung des Willens“.

Durch sein Video und anderen Äußerungen, in denen er die Impfstoffe und die staatlichen Zwänge und Auflagen kritisiert,
hat Malone viel feindselige Aufmerksamkeit seitens der politischen, medizinischen und medialen Eliten auf sich gezogen.
Trotz seiner Referenzen wollen sie nicht hören, was einer der wichtigsten Erfinder der genetischen Impfung zu sagen hat.
Sie tun alles, die Menschen unter Druck zu setzen, sich selbst und ihren Kindern virale Gene zu injizieren und unterdrücken
jede abweichende Meinung, indem sie sie als „Desinformation“ bezeichnen. Dieses Video ist wahrscheinlich der Beweis,
den die Twitter-Verantwortlichen sahen und als Begründung verwendeten, Dr. Malone dauerhaft von der Plattform zu
verbannen.

Am Tag nach der Twitter-Verbannung sprach Malone mit dem Podcaster Joe Rogan darüber, warum die nachweislich
falsche, ungerechte und medizinisch gefährliche Idee einer obligatorischen oder gesetzlich erzwungenen Impfung so weit
verbreitet ist. Warum akzeptieren so viele Menschen diese Idee?

„Massenbildungspsychose“.

Das ist der Begriff, den einige europäische Intellektuelle verwenden, um zu erklären, was in Deutschland in den 1920er und
1930er Jahren geschah. Wie Malone betonte, war (und ist) Deutschland eine der höchstentwickelten Nationen der Welt. Die
Deutschen waren „ein hochintelligentes, hochgebildetes Volk“, sagte er, „und sie wurden völlig verrückt“. Sie nutzten ihre
wirtschaftliche und kulturelle Ausgereiftheit, um Adolf Hitler in den Abgrund seiner Gräueltaten zu folgen.

Malone verwies auf den Begriff der „Massenbildungspsychose“ von Prof. Mattias Desmet und definierte das als eine
Gesellschaft, in der sich die Menschen „voneinander abgekoppelt und ein freischwebendes, nicht begründetes Angstgefühl
haben“, weil sie nicht mehr verstehen, was vor sich geht. „Dann wird ihre Aufmerksamkeit durch einen Anführer oder eine
Reihe von Ereignissen auf einen kleinen Punkt fokussiert, genau wie bei der Hypnose. Sie werden buchstäblich hypnotisiert
und können dann überallhin geführt werden. Sie werden dieser Person folgen. Es spielt keine Rolle, ob man sie anlügt oder
was auch immer. ... So entsteht eine Massenbildungspsychose, und genau das ist hier geschehen.“

Was für eine Aussage!

Aber die Posaune hat jahrzehntelang viel deutlicher und viel kraftvoller über die wahre Ursache dessen geschrieben, was
sich in Deutschland abspielte und was sich jetzt abspielt. Es ist die „Verehrung des Willens“.

Ein gescheitertes Experiment
Malone wies darauf hin, dass nach Angaben einer amerikanischen Versicherungsgesellschaft die Sterblichkeitsrate bei
Menschen im erwerbsfähigen Alter im Vergleich zur Zeit vor der Pandemie um 40 Prozent gestiegen ist. „Für mich sieht es
inzwischen so aus, als sei das größte Experiment an Menschen in der Geschichte gescheitert“, sagte er. „Zumindest muss
man nach dem, was ich gelesen habe, zu dem Schluss kommen, dass, wenn dieser Bericht zutrifft und von anderen in der
trockenen Welt der Lebensversicherungsmathematiker bestätigt wird, wir einerseits eine große menschliche Tragödie
haben, gleichzeitig aber auch ein tiefgreifendes Versagen der US-Regierung und des US-Gesundheitsministeriums beim
Schutz der Bürger, die für diese ‚Dienstleistung‘ bezahlen.“

Mehr als 4,6 Milliarden Menschen in 184 Ländern haben ein experimentelles mrna-Molekül injiziert bekommen. Tausende
sind an den unerwünschten Auswirkungen dieses experimentellen Moleküls gestorben. Und jetzt sieht es so aus, als läge
die Gesamtsterblichkeitsrate immer noch weit über dem Niveau vor der Pandemie. Trotz aller Beweise für die
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Unwirksamkeit der Covid-Impfung sucht die Regierung nach Möglichkeiten, die Menschen zu zwingen, sich die Impfung und
zahlreiche Auffrischungsimpfungen geben zu lassen.

Das sind todernste Tatsachen, und dennoch zwingen Regierungen auf der ganzen Welt die Menschen, die nur ein geringes
Risiko haben, schwer zu erkranken oder zu sterben, auf aggressive Weise dazu, sich die Pfizer-BioNTech, Moderna und
Johnson & Johnson Impfstoffe spritzen zu lassen (und mit ihren Steuern in Milliardenhöhe dafür zu zahlen).

Dr. Malone nennt dies „die massivste, weltweit koordinierte Propaganda- und Zensurkampagne in der Geschichte der
Menschheit“. Und indem sie ihn zensieren bestätigen die Tech-Eliten im Grunde seine Behauptung.

Der medizinische Bürokrat der US-Regierung, Anthony Fauci, und seine Verbündeten in der Regierung und den Medien
sagen uns, wir sollen „der Wissenschaft folgen“. Sie hüllen sich in die Sprache der Medizin, der Fakten und der
Wissenschaft, während sie absichtlich und systematisch alle wissenschaftlichen Erkenntnisse zensieren, die die
Bevölkerung vor der Gefährlichkeit der Covid-19 Impfstoffe warnen – selbst wenn diese Berichte von einem Mann stammen,
der die Technologie der mrna-Impfstoffplattform-Technologie mit erfunden hat.

Was Sie in den Nachrichten sehen, ist keine offene wissenschaftliche Debatte, bei der derjenige gewinnt, der die besten
Fakten hat. Es ist eine politische Manipulation, die darauf abzielt, die Menschen zu verängstigen, damit sie ihre
gottgegebenen Rechte an ein Regime abtreten. Ein großer Teil der Gesellschaft ist wie ein Laser auf Fauci und andere
Eliten fokussiert, die einerseits versprechen, sie von ihren Ängsten zu befreien, während sie andererseits diese Ängste so
weit wie möglich schüren. Es handelt sich nicht um eine „Hypnose“ im Sinne eines Zirkus-Zaubertricks. Diese „Hypnose“ ist
real; sie ist ein Massenphänomen, und darüber hinaus noch viel schlimmer.

Blick zurück auf Deutschland
Dr. Malones Vergleich mit den Erfahrungen Deutschlands in den 1920er und 1930er Jahren mag für manche extrem klingen,
aber er liegt damit genau richtig. Und in einer erschreckenden Ironie weist er darauf hin, dass die Pflichtimpfungen einen
eklatanten Verstoß gegen den Nürnberger Kodex darstellen – eine Reihe von ethischen Grundsätzen gegen Experimente
am Menschen, die nach der Niederlage Deutschlands und den Enthüllungen über die Geschehnisse im Holocaust
aufgestellt wurden.

Der bolschewistische Führer Wladimir Lenin glaubte, dass „die Idee zu einer Kraft wird, wenn sie die Massen erfasst“, aber
Hitler verstand, dass es manchmal nicht die Wahrheit oder die Idee ist, die die Massen erfasst, sondern die Gefühle.
Deshalb sagte er zu Hermann Rauschning: „Was man den Menschen in der Masse in einem empfänglichen Zustand
fanatischer Hingabe sagt, wird bleiben. Worte, die unter hypnotischem Einfluss aufgenommen werden, sind radikal und
unempfindlich gegen jede vernünftige Erklärung.“

Das ist der Grund, warum Lenin im blutigsten Bürgerkrieg der Geschichte an die Macht kam, während Hitler durch eine
Volkswahl zum Führer wurde. Rauschning nannte Hitler einen „Meisterverzauberer“, weil er in der Lage war, Menschen zu
verzaubern und sie überall hinzuführen. Heute sehen wir, wie die Hypnosetaktik, die Hitler in den 1930er Jahren anwandte,
genutzt wird, um die Menschen in Bezug auf Klimawandel, Coronavirus, Rassismus, Sozialismus und vielen anderen
Themen zu manipulieren. Die Amerikaner haben nicht so viel aus der deutschen Geschichte gelernt, wie sie sollten.

Aber mein Vater, Chefredakteur der Posaune, Gerald Flurry, hat sich immer wieder damit beschäftigt und darüber
gesprochen, was in Hitlers Kopf vorging und wie er eine große Nation in einen solchen Horror führen konnte.

„Könnte jemand eine politische Revolution auslösen, indem er einfach nur eine eklatante Lüge immer und immer wieder
erzählt, bis die Leute ihm glauben?“ schrieb er in dem Artikel Ein gefährliches neues Zeitalter der „Verehrung des Willens“ .
„Nun, das ist bereits passiert, und zwar in schockierendem Ausmaß! ... Rauschning nannte Hitler einen
„Meisterverzauberer“. Er war überaus fasziniert von den okkulten Formen der Magie. Vieles von dem, was er Rauschning
erzählte, stammte ursprünglich von dem deutschen Okkultisten Ernst Schertel. Schertels Buch über Magie war eines der
Bücher in Hitlers persönlicher Bibliothek, in dem er die meisten Anmerkungen notiert hatte. Hitlers Aufzeichnungen über die
Magie: Geschichte, Theorie und Praxis enthalten so interessante Sätze wie: „Der Unterschied zwischen ‚wahr‘ und ‚falsch‘
ist verloren gegangen“ und „recht viel ist [durch die Magie] gewonnen – nämlich ein Eingriff in die Struktur – will sagen, die
Welt nach unserem Willen zu verändern. Das aber ist Magie und auf dieser Grundlage sind wir in der Lage, eine Wirklichkeit
zu erschaffen, wo gar keine Wirklichkeit ist.“

Wir sprechen hier nicht von Zirkushypnose, Disney-Magie, Hokuspokus-Zaubern oder fiktiver Mystik. Wir sprechen über die
Tatsache, dass eine Geisterwelt eindeutig existiert, dass es in ihr eindeutig das Böse gibt und dass sie eine unglaubliche
Macht über eine große Anzahl intelligenter Menschen ausüben kann.

Hitler hat sich nicht auf Vernunft, Intelligenz, Realität, absolute Wahrheit oder auf Gott gestützt. Er verehrte seinen eigenen
menschlichen Willen und glaubte, er könne seine eigene Realität erschaffen, indem er negative Emotionen in anderen
schürte, bis sie vor ihm zu einer hypnotisierten Masse wurden. Er wurde von etwas sehr Realem, Mächtigem und
Spirituellem kontrolliert und ermächtigt.

„Lass dich von niemandem verführen".
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Die Debatte über die obligatorische Impfung gegen Covid-19-Viren ist sehr emotional geführt worden. Es gibt viele wütende
und deprimierte Menschen, die von Männern wie Barack Obama, Joe Biden und Anthony Fauci Lösungen erwarten. Aber es
gibt nicht viele Beweise oder Fakten, die zeigen, dass Pflichtimpfungen die Krankheit aufhalten können. Dies ist ein
perfektes Umfeld für eine Massenpsychose.

In den USA und anderen Ländern nutzen Politiker, Bürokraten und Gesundheitsbeamte die Existenz von Covid-19, einer
etwas stärkeren Version der Grippe, als Vorwand, um die Redefreiheit, die Versammlungsfreiheit, die Religionsfreiheit und
viele andere Freiheiten einzuschränken. Millionen von Menschen machen diesen Angriff auf die Freiheit mit, weil die
„Experten“ ihnen sagen, dass dies die einzige Möglichkeit ist, sich vor einer verheerenden Pandemie zu schützen. Es gibt
keine Beweise für diese Behauptungen, aber die Gesellschaft tritt in eine gefährliche Zeit ein, in der die Menschen die
Einfälle (sprich „Willen“) ihrer Anführer mehr verehren als sachliche Logik. Und die Anführer setzen ihren Willen durch, eine
neue Realität zu schaffen, bis hin zu einer Pandemie, medizinischen Massenversuchen und einer Institution der Tyrannei.

„Der Apostel Paulus schrieb genau über dieses Thema“, fuhr mein Vater in seinem Artikel fort. „Um den Kampfpreis soll
euch niemand bringen, der seinen eigenen Willen tut in ⟨scheinbarer⟩ Demut und Anbetung der Engel [Dämonen, so muss
es heißen], der auf das eingeht, was er ⟨in Visionen⟩ gesehen hat, grundlos aufgeblasen von der Gesinnung seines
Fleisches, .... Das ⟨alles⟩ hat zwar einen Anschein von Weisheit, in eigenwilliger Verehrung [sollte heißen
„Willensverehrung“] ...“ (Kolosser 2, 18 und 23, Elberfelder Bibel mit Fußnote). Paulus zeigt, was passiert, wenn man den
menschlichen Willen verehrt: Es führt im Wesentlichen dazu, Dämonen zu verehren! Das liegt daran, dass der menschliche
Verstand so anfällig für Satans Übertragung, Täuschung und Einfluss ist, besonders wenn er voller Eitelkeit ist. ... Die
radikale Linke wirft das Grundgesetz des Landes beiseite und sagt uns, dass es uns nur im Weg ist. Wir brauchen dieses
alte Gesetz nicht, behaupten sie. Wir wissen, was Gerechtigkeit ist. Ihr könnt uns vertrauen!“

Eine solche Verehrung des Willens hat Deutschland damals in eine Mordmaschine verwandelt. Den Australiern hat solch
eine Verehrung des Willens heute bereits die meisten ihrer Rechte genommen und die USA sind nicht mehr weit davon
entfernt.

„Wir haben aus dieser Geschichte nicht gelernt, was wir eigentlich hätten lernen sollen“, schrieb mein Vater. „Könnte so
etwas heute wieder passieren? Könnte so etwas auch in Amerika passieren?“ (ebd.).

Seit Jahrzehnten hat er wiederholt und ausführlich und konsequent über dieses Thema gesprochen. Blättern Sie durch das
Schlüssel Davids-Programmarchiv und Sie werden sehen, dass er in Dutzenden von Programmen, sowohl in aktuellen als
auch in jahrzehntealten, zur Ursache des Problems kommt. Er – und Herbert W. Armstrong vor ihm – sahen es kommen.
Jetzt ist es da.

Die einzige Möglichkeit, sich gegen diese Art der Willensverehrung zu impfen, besteht darin, in der Wahrheit verwurzelt zu
sein (siehe Kolosser 2, 6-8). An diesem Punkt kann nur Gott die Vereinigten Staaten vor der Tyrannei der radikalen Linken
im Inneren und den lauernden Feinden von außen retten. Die Heilige Schrift weist darauf hin, dass er die Macht der
Willensverehrer und die Massenpsychose, die die Menschen in Amerika – und darüber hinaus – heimsucht, brechen wird.

Aber warum wird Er das tun? Wird Er das tun, damit wir wieder so leben können, wie wir wollen? Nein. Er gibt uns eine
letzte Chance zur Reue. Ja, dieselbe Macht, die Hitler so eklatant beeinflusst hat und die heute die Radikalen beeinflusst,
hat auch uns beeinflusst – seit Generationen. Wir als Volk haben unsererseits tief verwurzelte Sünden. In der Tat haben
unsere Sünden, unser Vergessen und unsere Ablehnung von Gott es dem Bösen ermöglicht, eine solche Macht über uns zu
erlangen. Jeder von uns steht unter dem Einfluss „des Gottes dieser Welt“, „des Mächtigen, der in der Luft herrscht“ (2.
Korinther 4, 4; Epheser 2, 2). Jetzt, nicht erst morgen, ist es an der Zeit, dies zu erkennen!

Die Psychose der Massenbildung kommt von der Verehrung des Willens, die Willensverehrung kommt von der Sünde, und
die Sünde infiziert uns alle.

„Wir sind als Gesellschaft krank“, sagte Malone zu Recht – aber dann fälschlicherweise: „Und wir müssen uns selbst heilen“.

Eine kranke Gesellschaft
Wenn Sie aus der Massenbildungspsychose in Bezug auf das Coronavirus erwacht sind, machen Sie sich bereit, aus der
Massenbildungspsychose in Bezug auf Klimawandel, Evolution, Sex, Familie, männliche Führung und sogar auf das
Christentum aufzuwachen. Machen Sie sich bereit, aufzuwachen und zu erkennen, dass Sie über Dinge, an die Sie glauben,
getäuscht wurden.

Mein Vater schrieb in der Juli 2017 Posaune: „Trotz aller gegenteiligen Beweise beharren die Menschen darauf, dass
sexuelle Freizügigkeit keine Konsequenzen hat – dass Scheidung befreiend ist – dass Kinder ohne ihre beiden biologischen
Eltern besser dran sind – dass ein Kind genauso gut von einem Mann und seinem homosexuellen Liebhaber großgezogen
werden kann – dass die Ehe eine Unterdrückung ist, es sei denn, sie wird zwischen zwei Menschen desselben Geschlechts
geschlossen – dass das biologische Geschlecht nicht die Realität ist – dass ‚Gender‘ bzw. ‚Geschlecht‘ das ist, was eine
Person in ihrem Kopf denkt und dass jeder, der dabei nicht mitspielt, ein hasserfüllter Frömmler ist – und viele andere
bizarre Fantasien.“

„Es wird uns gesagt, dass wir die traditionelle Familie – die absolute Grundlage der Zivilisation – abschaffen sollen und dass
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wir als Gesellschaft dadurch stärker werden!

„Das ist eine abscheuliche Lüge! Es ist eine tödliche Täuschung! Es ist satanische Propaganda, die unsere Nationen und
unsere Zivilisation zerstören wird!“

„Können Sie erkennen, wie die radikale Linke den Westen in eine Welt führt, die vom Willen und nicht von der Intelligenz
regiert wird? Und viele andere schließen sich an oder tun nichts, um sich diesem satanischen, die Völker zerstörenden Übel
entgegenzustellen.“

Unser Zeitalter wird nicht von Vernunft und Rationalität beherrscht – nicht von der Wissenschaft, nicht von der Wahrheit –
sondern vom Willen.

Immer mehr unserer führenden Politiker glauben, dass es die Wahrheit selbst nicht gibt. Präsident Obama schrieb, dass es
so etwas wie eine „absolute Wahrheit“ nicht gibt. Wenn diese weg ist, bleibt nur noch die Behauptung des eigenen Willens
den anderen gegenüber. Menschen mit solch unlogischen, irrationalen, unwissenschaftlichen und unwahren
Überzeugungen und Ideologien können andere nicht mit rationalen Argumenten überzeugen. Die einzigen Möglichkeiten,
anderen ihren Willen aufzuzwingen, sind Betrug, Lügen, Intoleranz, Mobbing und Zwang und die Übernahme der Kontrolle
über Politiker und Gerichte.

Die Quelle, die Millionen von Menschen zu einer „Massenbildungspsychose“ in Bezug auf das Coronavirus beeinflusst hat,
existiert seit Jahrzehnten, seit Generationen, seit Jahrhunderten. Ja, schon seit Jahrtausenden hat sie Millionen normaler
Menschen dazu gebracht, unlogisch über sich selbst und über ihren Schöpfer zu denken. Mehr als ein Jahrhundert lang hat
es normale und vor allem hochgebildete Menschen davon überzeugt, dass alles aus dem Nichts entstanden ist; dass Leben
aus dem Leblosen entstanden ist; dass Zweck, Sinn, Freude, Liebe und Hoffnung nur chemische Reaktionen sind.

Eine enorme Anzahl von Menschen klammert sich an völlig falsche Überzeugungen, die einfach nicht wahr sein können.

Der Weckruf der Coronavirus-Hypnose ist ein großer Segen. Die vergangenen zwei Jahre der Massenbildungspsychose
beweisen, dass die Menschen massenhaft anfällig für falsches Denken sind, das seinen Ursprung jenseits eines einzelnen
Menschen, einer Gruppe von Menschen, einer Nation oder einer Gruppe von Nationen hat.

Malone sagte: „Wir müssen uns selbst heilen“. Er sprach davon, dass die Menschen sich ihren Weg zur Einheit und zu
anderen Zielen selbst bahnen müssen. Aber der Glaube, dass die Menschen ihren Verstand selbst heilen können, ist nur
eine Illusion. Er leugnet die absolute Tatsache, dass unser Schöpfer uns unvollständig gemacht hat. Er hat unsere Gehirne
mit einem menschlichen Geist ausgestattet, der von Natur aus dazu bestimmt ist, sich mit Gottes Geist zu vereinen.
Solange dies nicht der Fall ist, kann Gott Seine Schöpfung nicht vollenden.

Genauso wie es nachweislich unlogisch ist zu glauben, dass die Menschen keinen Schöpfer haben, der sie liebt und mit
ihnen zusammenarbeiten will, ist es nachweislich unlogisch zu glauben, dass es da draußen nicht ein ganz anderes, sehr
reales Wesen gibt, das einen deutlichen Einfluss auf die Menschen ausübt. Dieses Wesen – der „Mächtige, der in der Luft
herrscht“, der „Gott dieser Welt“ – er verführt die ganze Welt! (Offenbarung 12, 9).

Es gibt keine Selbstheilung, und es hat sie auch nie gegeben. Uns vor unserem Schöpfer zu demütigen, ist der einzige Weg,
sich mit einer Macht zu verbünden, die jener Macht, die „die ganze Welt verführt“, überlegen ist.

Gott gibt den Menschen – Ihnen – eine letzte Chance, aufzuwachen (Amos 7, 8). Nehmen Sie sie wahr!

Sie werden nicht verrückt.
Aber gibt es etwas, das Sie beeinflusst und das Sie selbst nicht sehen? Wenn Sie bereit sind, sich zu demütigen und aus
den Täuschungen aufzuwachen, die auch Sie beeinflussen, fordern Sie Ihr kostenloses Exemplar von Gerald Flurrys
Broschüre Reue zu Gott an.
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